



958, rue Main
Ayer's Cliff QC J0B 1C0

Tél. : 819 838-5006
Télécopieur. : 819 838-4411

AVIS PUBLIC

Avis est donné, par la présente, qu'il y aura séance extraordinaire du Conseil municipal **lundi le 25 juillet 2022 à 19 h 00, en personne au centre communautaire situé au 176 rue Rosedale à Ayer's Cliff**, et à laquelle, la population est invitée à y participer.

Avis public vous est par les présentes donné par la soussigné qu'une séance extraordinaire du conseil de la Municipalité d'Ayer's Cliff est convoquée par Abelle L'Écuyer-Legault, Directrice générale et greffière-trésorier, lors de laquelle les affaires suivantes seront soumises :

Ordre du jour

1. Ouverture de l'assemblée ;
2. Adoption de l'ordre du jour ;
3. Déplacement de conduites sanitaire et d'eau potable au 700, chemin Ripple Cove – Réévaluation suivant la réception de l'avis technique ;
4. Période de questions ;
5. Ajournement - clôture

PUBLIC NOTICE

Notice is hereby given that a extraordinary session will be held on **Monday, July 25th, 2022 at 7:00 p.m., in person at the community center located at 176, Rosedale street in Ayer's Cliff**, and to which the public is invited to participate.

Public notice is hereafter given to you by the undersigned that a extraordinary session of the Council of the Municipality of Ayer's Cliff is convened by Abelle L'Écuyer-Legault, Director General and Secretary-Treasurer at which the following cases will be submitted:

Agenda

1. Opening of the meeting;
2. Adoption of the agenda;
3. Relocation of sanitary and drinking water pipes at 700 Ripple Cove road – Reassessment following reception of the technical advice;
4. Question period;
5. Closing.

Donné à Ayer's Cliff, le 19 juillet 2022 /Given at Ayer's Cliff, July 19th, 2022.

Me Abelle L'Écuyer-Legault
Directrice générale/General Director